



Siegfried Vetter (rechts) ehrte Norbert Richter, der seit 40 Jahren als Schiedsrichter in der Fußballszene aktiv ist. Foto: Priestersbach

Schiedsrichter mit Leib und Seele

Fußball Norbert Richter hat in 40 Jahren 1420 Spiele geleitet

Von Uwe Priestersbach

Eine nicht alltägliche Ehrung gab es beim SV Pfrondorf/Mindersbach: Dabei konnte der Vorsitzende Siegfried Vetter mit Norbert Richter einen Mann auszeichnen, der »Schiedsrichter mit Leib und Seele« ist.

Seit 40 Jahren ist Norbert Richter als Unparteiischer auf den Sportplätzen unterwegs – zunächst in Sachsen und seit 2003 beim SV Pfrondorf/Mindersbach. »Er ist ein sehr zuverlässiger und pflichtbewuss-

ter Schiedsrichter. Er ist ein Vorbild für viele Unparteiische«, betonte Siegfried Vetter in seiner kleinen Laudatio. Insgesamt leitete Norbert Richter in diesen vier Jahrzehnten 1420 Spiele.

Bei dieser Gelegenheit konnte Siegfried Vetter auch auf die Erfolge seiner bislang zwölfjährigen Tätigkeit als Schiri-Beauftragter des Sportvereins hinweisen. War zu Beginn seiner Amtszeit nur ein Schiedsrichter für den SV Pfrondorf/Mindersbach aktiv, so zählt Siegfried Vetter der-

zeit sechs Referees in den Reihen des B-Ligisten.

»Wir haben das in unserem Verein sukzessive aufgebaut. Man kann nicht nur nach neuen Kräften suchen, man muss unbedingt auch dafür sorgen, dass die Schiedsrichter, die man im Verein hat, auch unbedingt zur Stange halten. Man muss sie in die Arbeit des Vereins mit einbinden«, betonte der SVP-Vereinsboss, der seit einigen Jahren gleichzeitig auch das Amt des Schiedsrichter-Beauftragter bekleidet.